



Memorandum

4500-1 (CFMWS/PSP)

19 April 2017

Distribution List

FORCE EVALUATOR - ALET FY 17/18 AMENDMENTS

Réf. : A. FORCE Evaluator Revision Report 2016. Pending Translation;
B. Specialty Specification – FORCE Evaluator. ALET. 26 Jan 2016.
C. FORCE Instructor Manual. Version 2.0 May 2016; and
D. Approval – Qualification Standard (QS) FORCE Evaluator (ALET). 1 Feb 2017.
E. No Course Prerequisite. Email between Aaron Grainge from Capt Kotlarchuk 14 November 2016.

Aim

1. The aim of this letter is to provide an overview of amendments based on the feedback provided in FY 16/17 course critiques, after-action reports, and Nat PSP Trg Ctr observations.

Background

2. During FY 16/17, 194 FORCE Evaluator serials were conducted at 27 locations in Canada and OUTCAN. The NTC conducted a thorough analysis of the after action documents for courses conducted from 1 April to 15 December 2016 (REF A).

3. This fiscal year was the first re-qualification IAW REF B, in addition to the introduction of FORMeFIT and the inception of the FORCE Evaluator as a standalone CAF qualification.

Note de service

4500-1 (SBMFC/PSP)

Le 19 avril 2017

Liste de distribution

ÉVALUATEUR FORCE – ALET MODIFICATIONS POUR L'AF 2017-2018

Réf. : A. Rapport de 2016 sur la révision du cours de l'évaluateur FORCE (traduction en cours);
B. Description de spécialité – évaluateur FORCE (ALET) (26 janv. 2016)
C. Manuel d'instructions FORCE, version 2.0 (mai 2016)
D. Approbation – norme de qualification de l'évaluateur FORCE (ALET). 1^{er} févr. 2017
E. Aucun préalable. Courriel du Capt Kotlarchuk à Aaron Grainge du 14 nov. 2016.

Objectif

1. La présente a pour objet de donner un aperçu des modifications résultant des critiques de cours, des comptes rendus après action (CRAA) et des observations du Centre national d'instruction (CNI) des PSP pour l'AF 2016-2017.

Contexte

2. Durant l'AF 2016-2017, les cours de formation de l'évaluateur FORCE ont été donnés à 27 endroits au pays et à l'étranger. Le CNI a analysé en profondeur les CRAA des cours donnés du 1^{er} avril 2015 au 15 déc. 2016 (réf. A).

3. La requalification (réf. B), FORMeFIT et l'évaluateur FORCE à titre de qualification distincte des FAC, ont été introduits cette AF. Selon les données transmises par le personnel

From the information provided to the NTC by field staff, many lessons learned were collected and amendments to the course have been established.

4. This letter provides an overview of amendments to REF C and the overall conduct of the FORCE Evaluator course IAW REF D, effective 1 April 2017.

Revisions

5. The FORCE Evaluator time allotment will remain the same. The NTC will be investigating a condensed re-qualification package for FY 18/19, further details will be distributed to FORCE Instructors in late FY 17/18.

6. Timelines associated with the FORCE Evaluator are as follows:

- a. 6-weeks prior – request for serial submitted to NTC;
- b. 3-weeks prior – nominal sent to Course Director; and
- c. 1-week prior – no further changes to nominal roll.

F&S staff may plan MOD 6 workshops to the extent they deem necessary to maintain operations at their location, however, the timeline to request a serial will remain as indicated. Additionally, during FY 17/18, the NTC will be investigating, in conjunction with CFTDC and MPGTG, the feasibility of including FORCE Evaluator courses as part of the annual steering committee for CAF courses.

7. The NTC will be introducing blackout periods throughout the FY. During a blackout period, a request for a FORCE Evaluator serial will not be allowed during heavy NTC training periods where there are minimal resources to support a FORCE Evaluator serial. The following are known blackout periods for FY

des bases et escadres au CNI, on a recueilli beaucoup de leçons apprises et apporté un grand nombre de modifications au cours.

4. La présente fournit un aperçu des modifications effectuées au manuel (réf. C) et de l'ensemble du cours d'évaluateur FORCE (réf. D), au 1^{er} avril 2017.

Révisions

5. La durée de la formation sera la même. Le CNI étudiera la possibilité d'abrégé la requalification pour l'AF 2018-2019; les instructeurs FORCE recevront d'autres détails à la fin de l'AF 2017-2018.

6. Le calendrier établi pour le cours d'évaluateur FORCE est le suivant :

- a. 6 semaines avant – demande relative au cours soumise au CNI;
- b. 3 semaines avant – liste nominative envoyée au directeur de cours;
- c. 1 semaine avant – aucun changement ne peut être apporté à la liste nominative.

Le personnel du CPS peut organiser le nombre d'ateliers du MOD 6 qu'il juge nécessaires au maintien des opérations locales; toutefois, le délai fixé pour demander un cours demeure 6 semaines. Durant l'AF 2017-2018, le CNI examinera, de concert avec le CDIFC et le GIGPM, la faisabilité d'ajouter les cours d'évaluateur FORCE au programme du comité directeur annuel des cours des FAC.

7. Le CNI prévoit des périodes d'interdiction durant l'AF. Lors de celles-ci, aucune demande relative au cours d'évaluateur FORCE ne doit être soumise durant les périodes de formation intensive du CNI pendant lesquelles les ressources à l'appui d'un cours d'évaluateur FORCE sont limitées. Voici les périodes

17/18:

- a. 1-12 May 2017;
- b. 12-16 Jun 2017;
- c. 16 – 27 Oct 2017;
- d. 7 Dec 2017 – 7 Jan 2018;
- e. 22-26 Jan 2018.

Any further, or changes to, blackout periods will be communicated to the field at least 3-months prior. **Please note that training of PSP FORCE Evaluators may occur during a blackout period.**

8. All module certificates of completion must be presented, in an electronic or paper copy, to a FORCE Instructor prior to the beginning of the workshop (MOD 6). 'It is the member's home unit's responsibility to ensure all prerequisites for a course session are met' (REF E), pers not presenting a certificate or proof of completion will be directed back to their unit regardless of their circumstance.

9. Any pers not completing all subject modules will automatically be deleted from the serial and will not receive the ALET qualification.

10. Course documentation will only be accepted in the following electronic formats:

- a. Nominal Rolls – Excel spreadsheet;
- b. Service Numbers – A12345678, with no spacing between characters;
- c. Monitoring Guides – PDF documents, organized only by EC or PC; and
- d. After Action Report – Word document.

Documentation sent that does not follow the above format will be returned to the location.

d'interdiction pour l'AF 2017-2018 :

- a. 1^{er} au 12 mai 2017;
- b. 12 au 16 juin 2017;
- c. 16 au 27 octobre 2017;
- d. 7 décembre 2017 au 7 janvier 2018;
- e. 22 au 26 janvier 2018.

Tout changement ou ajout à ces périodes sera communiqué aux bases et escadres au moins trois mois d'avance. **La formation d'évaluateurs FORCE des PSP peut toutefois avoir lieu durant une période d'interdiction.**

8. Tous les certificats d'achèvement doivent être présentés (version électronique ou copie papier) à un instructeur FORCE avant le début de l'atelier (MOD 6). Il revient à l'unité d'appartenance du militaire de veiller à ce que les préalables soient suivis (réf. E). Les militaires qui ne donneront pas de certificat ou preuve d'achèvement devront retourner à leur unité respective, peu importe les circonstances.

9. Les militaires qui n'ont pas terminé tous les modules seront automatiquement rayés de la liste nominative et ne recevront pas la qualification ALET.

10. Les documents de cours doivent être soumis dans les formats électroniques suivants :

- a. Listes nominatives – feuille de calcul Excel;
- b. Numéros matricules – A12345678 (sans espace);
- c. Guides de l'évaluateur – PDF (divisé selon les COCOM ET COREN);
- d. Comptes rendus après action – document Word.

Les documents ne satisfaisant pas à ces critères seront retournés.

Conclusion

11. If you have any questions on the amendments to the FORCE Evaluator, please contact Jason Branscombe, Training and Development Specialist (Jason.Branscombe@forces.gc.ca). Further information on the FORCE Evaluator revision can be found in REF A.

Conclusion

11. Si vous avez des questions sur les modifications apportées au cours de l'évaluateur FORCE, veuillez communiquer avec Jason Branscombe, spécialiste de la formation et du perfectionnement (Jason.Branscombe@forces.gc.ca). La réf. A donne plus de détails sur la révision du cours de l'évaluateur FORCE.

Le gestionnaire de la formation des PSP
Services de bien-être et moral des Forces canadiennes,



Chris Giacobbi
PSP Training Manager
Canadian Forces Morale and Welfare Services

Distribution List

Action

Manager, Fitness and Sports

Information

Sr. F&S Mgr
CAF Fitness Manager

Liste de distribution

Action

Gestionnaire du conditionnement physique et des sports

Information

Gest Sup CPS
GCP des FAC